

Participer à la procédure de

# <u>lauréat du Travail</u>

'est

Simple

Tout peut se faire en ligne, à tout moment

Gratuit

Le titre de Lauréat et le brevet sont 100% gratuits

Rapide

L'inscription se fait en quelques clics



#### Voz travailleurz et travailleuzez sont remarquables et vous désirez...



Faire reconnaître leur travail?

Leur dire Merci?

Être fier et solidaire?

Que ça se sache?

## Vous êtes employeur?

Vous souhaitez soutenir vos travailleurs? Les remercier pour leur esprit d'équipe, d'initiative, leur motivation, leur engagement ou tout cela à la fois?

Vous cherchez un moyen pour dire à vos travailleurs que vous voyez et appréciez ce qu'ils font ?

#### Injurivez-lez!

La procédure est simple et rapide.

Après analyse, le dossier est proposé à S. M. Le Roi qui nommera votre travailleur par Arrêté royal. Un brevet attestera du titre.

Au cours d'une cérémonie symbolique et festive, une médaille sera décernée devant l'ensemble des promus de votre secteur professionnel.

## Les bénéfices pour votre entreprise?

Compter parmi ses travailleurs des Lauréats du Travail est un gage de **qualité**. Cela signifie que vos travailleurs et par extension votre entreprise est reconnue par vos pairs pour son expertise.

Ce gage de qualité vous offre de la **visiblité** et permet d'**attirer** de nouveaux clients et partenaires, mais aussi de nouveaux travailleurs.

De plus, un travailleur reconnu est un travaileur qui **restera** plus longtemps dans votre entreprise. Il sait que vous avez un regard bienveillant et que vous avez à cœur de le remercier pour ce qu'il fait et apporte à l'entreprise.

Si vous le souhaitez, c'est aussi l'occasion d'attribuer un bonus financier, sans aucune charge pour votre entreprise.

On attendez-vous?

Rendez-vous sur www.iret-kiea.be ou scannez ce QR code



Informations et inscriptions www.iret-kiea.be



Avenue de la Joyeuse Entrée 17-21
1040 Etterbeek



info@iret-kiea.be



02 233 88 91



https://www.facebook.com/iretkiea.be/



www.linkedin.com/company/iret-kiea



L'usage du masculin dans le présent dépliant est épicène.